

SANS TAMBOUR NI TROMPETTE. Alain Landy

A tous les enfants trop crédules.

« Dans cet univers plein de bruit et de fureur, c'est le bruit des uns qui provoque la fureur des autres. »

Antoine BLONDIN

Il était une fois , entre Drôme et Roubion, un matin d'hiver si gris que les routes asphaltées semblaient se perdre dans l'éther blafard.

Le lointain horizon n'existait plus, tout paraissait se dissoudre dans l'épaisse grisaille.

Loin des pénibles frimas, près d'une bonne cheminée, un tout jeune garçon était tout excité par les cadeaux qu'il venait de découvrir au pied d'un rutilant sapin de Noël.

Par la fenêtre du séjour, il aurait à peine distingué des silhouettes toutes grises elles aussi.

Prestement, par de grands pas rapides, elles semblaient vouloir tenter d'échapper à la glaciale uniformité environnante.

Près de l'arbre de Noël fièrement décoré, un amoncellement de papiers cadeau mal déchirés trahissait l'ardeur fébrile et le grand empressement avec lesquels on les avait déchiquetés.

Devant le nombre assez impressionnant de jouets, il était bien difficile de faire un choix. Devant ce spectacle, il paraissait raisonnable de penser que tous les membres de la famille avaient envoyé, ou apporté le leur.

Pourtant, ce n'était pas le cas.

En effet, de l'épais manteau ouaté qui s'assoupissait maintenant sur le village, un grand homme gris sortit.

Rapidement, il se dirigea vers la porte d'entrée de la maison du petit bonhomme, sonna deux coups, déposa un gros paquet sur le seuil, puis aussitôt retourna se confondre à la densité du brouillard.

Ce ne pouvait-être un Père Noël distrait : tout le monde sait bien que les Pères Noël, même les plus étourdis, ne sont jamais gris.

La maman du petit garçon ouvrit alors la porte et rentra le mystérieux colis. Une toute petite carte de visite était enfilée de moitié dans l'emballage. Seuls, quelques mots gribouillés à la hâte au stylo bille révélèrent: « De la part du Père Noël de ton parrain »

Qu'est ce qu'il nous veut celui-là, maugréa la mère en lisant le laconique message?

Si certains mariages unissent parfois les familles, de nombreux enterrements, mais surtout les difficiles héritages qui leur succèdent les séparent assez fréquemment.

Depuis la disparition du grand-père, le Père Noël du fameux parrain n'avait plus été généreux que de quelques papillotes, sans plus. Aujourd'hui, malgré la météo, il semblait en être autrement.

La grosseur du paquet déposé subrepticement devant la porte d'entrée était là pour le confirmer.

Quand il ouvrit le solide carton, le jeune garçon découvrit un magnifique tambour en tôle blanc et rouge.

Naturellement, il voulut démontrer aussitôt à ses parents l'impressionnante utilité de l'instrument.

Malgré les pleurs et les trépignements de l'enfant, au bout d'une petite heure à peine, le tambour avait été remballé.

Cette dangereuse arme de "vendetta" disparut alors sans tambour ni trompette et ne réapparut jamais dans la maison.

Lorsque le petit garçon s'inquiéta de sa disparition on lui expliqua que :

Le Père Noël du parrain peu attentif s'étant trompé d'adresse, il était venu rechercher le bruyant tambour rouge et blanc et l'avait avantageusement remplacé, quelques jours plus tard, par une magnifique voiture à pédale.

Tout le monde peut se tromper, n'est-ce pas! Même le Père Noël.